

# EL GRAPO, UNA ORGANIZACION MUY PELIGROSA

**Se trata de grupos que se autotitulan Grupos de Resistencia Antifascista Primero de Octubre ● Los componentes de esta organización, desgajada del llamado Partido Comunista de España, dejaron su carta de identidad en los asesinatos de los policías armados cometidos el primero de octubre de 1975 y en los actos terroristas del 18 de julio**

No es la primera vez que el grupo político GRAPO interviene en una acción terrorista. En este caso se trata del secuestro del presidente del Consejo de Estado, don Antonio María de Oriol y Urquijo. Los titulados Grupos de Resistencia Antifascista Primero de Octubre, según nuestras noticias, son grupos reducidos de terroristas que forman una rama del denominado Partido Comunista de España (reconstituido) y de la antigua organización marxista-leninista. Hizo su primera aparición el 1 de octubre del pasado año. A ellos

se atribuyen las muertes de los cuatro policías armados, asesinados en las puertas de bancos madrileños. Este grupo pretendió llevar a cabo determinadas acciones terroristas. Entre ellas cuentan los atentados con artefactos explosivos llevados a cabo en edificios oficiales y monumentos conmemorativos, que, como informó YA ampliamente, llevó a cabo estas acciones en la noche y madrugada del 17 al 18 de julio del pasado año. El último 27 de septiembre, en su titulada "jornada de lucha", trataron de alterar gravemente el orden público; en esta ocasión la Policía logró detener a 43 terroristas del GRAPO en Barcelona, en Galicia y en Madrid. Fueron localizados varios pisos francos, vehículos robados con matrículas falsas, abundante material de propaganda, así como multicopistas y otros elementos necesarios para llevar a cabo sus misiones de subversión y propaganda.

rías de Policía, donde pensaban llevar a cabo actos terroristas.

Por las detenciones que la Policía logró realizar con motivo de los atentados citados del 18 de Julio, abemos que a raíz de aquellos hechos fueron detenidos en Madrid el matrimonio formado por Hernán del Rosario Cortés Moreno, alias "Juan Antonio", y María del Carmen Bustamante Costa; así como Francisco Javier Rodríguez García, alias "José"; Francisco Fernando Mayorano, alias "Paco" y José Ramón Atanet Paniagua. Al ser detenidos tenían planeado varios atentados que pensaban cometer el 27 de septiembre en entidades bancarias de la avenida del Generalísimo. Para este propósito habían obtenido amplia información sobre horarios y movimiento del personal, así como su vigilancia de los edificios. En los domicilios de los detenidos intervinieron la Policía considerable propaganda subversiva, panfletos, carteles, periódicos, octavillas, una imprentilla para clichés, para impresión de carteles y material para fabricar artefactos incendiarios.

A los detenidos en Barcelona se les intervinieron planos de diversas zonas de la Ciudad Condal, en la que estaban señaladas fábricas, cuarteles de la Guardia Civil, Policía Municipal y comisa-